

Limited, déclarant que ladite compagnie a rempli toutes ses obligations et qu'elle a droit au paiement dudit bonus.

Résolu: D'autoriser le Trésorier de la Cité à payer la balance de \$15,000 du bonus dû à ladite compagnie à son échéance, savoir le 27 avril prochain.

2.—Soumis un extrait du procès-verbal d'une séance du Conseil, à l'effet de référer au Bureau des Commissaires un rapport du Département en Loi, au sujet de la localisation des poteaux par la Compagnie de Téléphone Bell, afin que le Bureau puisse nommer un ingénieur-expert, s'il le juge à propos, après consultation avec le Département en Loi.

Après pourparlers avec l'Avocat en Chef de la Cité, et M. W. Butler, il est

Résolu: Qu'une somme de \$1,000 soit prise sur le fonds de réserve, et mise en disponibilité, pour permettre au Département en Loi de retenir les services d'un expert dans ladite cause, en vue de donner suite à la résolution du Conseil ci-dessus mentionnée, portant la date du 9 décembre 1912, concernant la mise sous terre des fils de téléphone dans le quartier Notre-Dame de Grâce.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 14 février 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée. Tous présents.

1.—Soumise une offre de M. L. Villeneuve et autres, de céder à la Cité, au prix de \$1.75 le pied, certains terrains nécessaires au prolongement de la rue Villeneuve.

Résolu: Que le Bureau ne peut accepter cette offre vu que le prix est trop élevé.

2.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant qu'une certaine fontaine située sur un terrain loué de M. E. F. Prendergast, dans le quartier Mont-Royal, n'est plus nécessaire.

Résolu: De donner instructions à l'Ingénieur en Chef de discontinuer l'usage dudit terrain et d'autoriser le paiement du compte de M. Prendergast, au montant de \$12.00, pour loyer des années 1911-1912.

3.—Soumise une résolution du Conseil des Métiers et du Travail, priant le Bureau des Commissaires d'encourager les industries locales en autant que possible.

Résolu: D'informer ledit Conseil que telle est la politique que le Bureau des Commissaires suit généralement.

4.—Sur recommandation du Surintendant des Marchés, il est

Résolu: D'autoriser le transfert du bail de MM. E. Brabant & Cie pour l'étal No 65 du Marché Bonsecours, rue des Commissaires, à MM. L. Rickner & Cie, aux conditions actuelles pour d'ici au premier mai prochain, et aux nouvelles conditions qui seront imposées après cette date.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, transmettant le projet de bail amendé (clause 7) pour le système frigorifique.

Résolu: D'autoriser la préparation des baux en conséquence.

Et advenant midi, le Bureau procède à l'ouverture de soumissions pour l'impression des rapports annuels des divers départements de l'Hôtel-de-Ville.

Les soumissions suivantes sont ouvertes en présence des parties intéressées et référées au Surintendant des Impressions et de la Papeterie, pour rapport et tableau analytique des prix y mentionnés, et les chèques de dépôt ci-dessous mentionnés sont déposés entre les mains du Trésorier de la Cité, savoir:

stating that the said Company has fulfilled all its obligations and that it is entitled to said bonus.

Resolved: That the City Treasurer be paid the balance of \$15,000 of the bonus due to the said Company at its maturity, ie, on the 27th April next.

2.—Submitted an extract from the minutes of a meeting of Council referring to the Board of Commissioners a report from the Law Department anent the location of poles of the Bell Telephone Company in order that the Board may appoint an expert engineer, should they deem it advisable, after consulting the Law Department.

After conferring with the Chief City Attorney and Mr. H. W. Butler, it was

Resolved: That the sum of \$1,000 be taken out of the Reserve Fund and placed at the disposal of the Law Department in order that the services of an expert may be retained in compliance with the resolution of Council above mentioned, bearing date the 9th December 1912, concerning the question of placing under ground the telephone wires in Notre-Dame de Grâce Ward.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 14th February 1913 a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lacallée, all the members of the Board.

1.—Submitted an offer from Mr. L. Villeneuve and others to cede to the City at the rate of \$1.75 per foot, certain lots of land required for the extension of Villeneuve street.

Resolved: That the Board cannot accept said offer, the price asked for being too high.

2.—Submitted a report from the Chief Engineer, stating that a certain fountain situated on a lot of land rented by Mr. F. Prendergast, in Mount Royal Ward, is no longer required.

Resolved: That instructions be given to the Chief Engineer to cease using the said ground and that the payment of Mr. Prendergast's account amounting to \$12.00, for rent for the years 1911-1912, be authorized.

3.—Submitted a resolution from the Trades and Labor Council, requesting the Board of Commissioners to encourage local firms as far as possible.

Resolved: That said Council be informed that the Board of Commissioners generally follows that policy.

4.—On the recommendation of the Superintendent of Markets, it was

Resolved: That the transfer of the lease of Messrs. E. Brabant & Cie for stall No. 65 at Bonsecours Market, Commissioners street, to Messrs. L. Rickner & Cie be authorized, on the same conditions until the first of May next and on the new conditions which will be imposed after that date.

5.—Submitted a report from the Law Department, transmitting an amended draft of lease (clause 7) in connection with the refrigerating plant.

Resolved: That the preparation of leases be authorized accordingly.

And it being noon, the Board proceeded to open the tenders for the printing of the annual reports of the different civic departments.

The following tenders were opened in presence of the interested parties and referred to the Superintendent of the Printing and Stationery Department for a report and a tabulated statement of prices therein mentioned and the cheques hereinafter mentioned were deposited with the City Treasurer, ie: